
《一般質問者一覧》 
（平成２７年９月定例会） 

【１０月１４日（水）】 

 １．小 高  洋 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)子ども医療費助成の拡充について 

    ①中学校３年生までの拡充について 

    ②実施時期はいつか 

    ③所得制限の撤廃について 

   (2)子どもの不登校について 

    ①塩竈市の現在の状況と対応について 

    ②今後の対応について 

   (3)学童保育について 

    ①子ども・子育て支援新制度の下での実態と指導員の体制について 

    ②指導員の人員確保・処遇について 

   (4)伊保石公園の遊具について 

    ①現状について 

    ②今後の整備について 

 

２．志 賀 勝 利 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)情報公開について 

    ①議員の問い合わせ又は調査に対しての担当課の対応について 

    ②市民からの情報開示請求に対しての対応について 

   (2)先の大震災後のガレキ処理問題について 

    ①連絡協議会の請求書の内容確認について 

    ②市民に対する説明責任について 

    ③先の８月３日臨時議会において行われた委員長報告の中に当局に対

して再調査を求めた案件があったが当局の対応は 

    ④外部監査について 

 

  



３．山 本  進 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)復興計画について 

    ①復興計画の目標と進捗状況について 

    ②復興計画と長期総合計画の整合性について 

   (2)情報公開について 

    ①情報公開の目的と現状について 

    ②行政情報の提供に関する基本的な考え方について 

   (3)住民意思の反映について 

    ①野々島における防潮堤建設工事に対する住民の意思について 

    ②港湾区域内における汚染土壌処理施設の建設に対する周辺住民の意

思について 

 

４．阿 部 眞 喜 議員 
                    （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)塩竈市政について 

    ①市民憲章について 

   (2)産業の振興について 

    ①震災後の企業誘致の状況について 

    ②水産加工団地等の用地活用について 

    ③仲卸市場の将来展望について 

    ④シャッターオープン事業の今後について 

   (3)子育て政策について 

    ①母子健康手帳配布の日程について 

    ②一時保育所の増設について 

    ③習い事補助金の創設について 

   (4)ごみ処理について 

    ①ごみ袋の形状のあり方について 

  



【１０月１５日（木）】 

５．菅 原 善 幸 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)安心・安全なまちづくり 

    ①地域防犯カメラ設置について 

     ・塩竈市の犯罪の現状と対策について 

     ・市民の安全を守るための防犯カメラの設置について 

   (2)人に優しいまちづくり 

    ①ごみ出し困難な方に対しての対策について 

    ②ゴミステーションの改善策について 

   (3)人が集まるまちづくり 

    ①豊かな資源をいかした観光の取り組みについて 

 

 ６．今 野 恭 一 議員 
                 （質問答弁方式：一括質問一括答弁方式） 
   (1)だれもが安心して暮らせるまち 

    ①安心して産み育てられるまちづくり 

    ②ともに支え合う福祉のまちづくり 

    ③安全に暮らせるまちづくり 

   (2)海・港と歴史を活かすまち  

    ①活力ある産業のまちづくり 

    ②観光と交流のまちづくり 

    ③環境にやさしいまちづくり 

   (3)夢と誇りを創るまち 

    ①子どもの夢を育むまちづくり 

    ②豊かな心を培うまちづくり 

  



 ７．土 見 大 介 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)選挙に関する広報について 

    ①今後の選挙に関する広報活動の展望について 

    ②先の市長選・市議選にて実施したインターネットを活用した選挙に

関する広報及び選挙速報について 

    ③今回実施した投票率向上のための具体策について 

    ④期日前投票所の利便性向上について 

   (2)防災速報について 

    ①現在の防災速報の市民への周知度合いについて 

    ②今回の大雨や津波警報の際に実施したインターネットを活用した情

報周知方法について 

    ③このたび発信したエリアメールの内容と日時について 

   (3)観光都市としての統計情報の収集について 

    ①今後の塩竈市の観光政策の展望について 

    ②現在の観光客数や観光スポットの入込数について 

（大イベント時と平常時に分けて） 

    ③上記統計情報の取得方法について 

   (4)浦戸交流人口の増加に向けて 

    ①現在の浦戸観光に関する取り組みについて 

 

８．伊 勢 由 典 議員 
                     （質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)東日本大震災復旧・復興調査特別委員会委員長報告 

    ①市長の考えと今後について 

   (2)海岸通１番２番地区市街地再開発事業について 

    ①海岸通１番２番地区と公共駐車場の進め方について 

   (3)国民健康保険税のさらなる引き下げについて 

    ①今後の進め方について 

   (4)介護保険事業について 

    ①地域包括ケアシステムなどの今後の進め方について 

   (5)公共交通体系（バス）の見直し拡充について 

    ①伊保石清水沢一区町内会と千賀の台団地の公共交通体系（バス）の

見直し拡充について 

   (6)学校施設の大規模改修について 

    ①月見ヶ丘小学校の老朽化と対応について 


